290

• Centro de Estudios Latinoamericanos "Salvador Allende". El 30 de junio se instaló, oficialmente en Puebla, bajo el alero de la Universidad Autónoma de Puebla, UAP, el Centro de Estudios Latinoamericanos "Salvador Allende" CELASA, que dirige el historiador chileno Alejandro Witker y cuyo Presidente Honorario es el Dr. Pablo González Casanova.

En el acto participaron, el rector de la UAP, Lic. Alfonso Vélez Pliego, el Coordinador de Relaciones Internacionales e Intercambio Académico, Lic. José Grajales, el Director de Casa de Chile en México, Lic. Higo Miranda, Hortensia Bussi de Allende y el Dr. Alejandro Witker.

Luego de la ceremonia en la que se suscribió un convenio de colaboración entre el CELASA y la UAP, se presentó el primer volumen del Archivo Salvador Allende (15 volúmenes), Salvador Allende y América Latina: un pueblo continente, prologado por el Dr. Pablo González Casanova, el que interviniera, el doctor Beethoven Herrera de la Universidad Nacional de Colombia, el periodista argentino Gregorio Selser, el catedrático guatemalteco José Luis Balcárcel y el jurista chileno Francisco Fernández.

La conducción del acto estuvo a cargo de los licenciados Osvaldo Arias Escobedo y Manuel Rodríguez.

El CELASA puso a disposición de la comunidad universitaria, biblioteca, hemeroteca y fototeca, con un importante acervo de documentación política latinoamericana.